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                令和４年（2022年）７月28日（木） 

                午前10時00分    開議 

                市役所３階   委員会室 

 

出席委員（５名） 

  竹谷 好弘  教育長 

  山田 順久  教育長職務代理者 

  田川 宜子  委員 

  河合 洋次  委員 

  井上 寿美  委員 

 

出席事務局の職員 

  山田 裕洋 教育部長 

  寺下 憲志 教育監 

  山本 泰士 こども政策部長 

  浜口 亮  教育部次長兼教育総務グループ課長 

  酒谷由紀子 学校教育グループ課長 

  高橋 伸幸 社会教育グループ課長 

   

書記 

  安達奈津芽 教育総務グループ主幹 

  中井 一雅 教育総務グループ主査 

 

 

 

 

 

議事日程 

 

開会 

    教育長活動報告 

 

 

閉会 

 ○各グループの報告事項 



－1－ 

教育部長（山田裕洋） 

 それでは、定刻になりましたので、第７回教

育委員会定例会議のほう始めさせていただきた

いと思います。 

 教育長、よろしくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 皆さん、おはようございます。 

 それでは、ただいまより、令和４年第７回 

教育委員会 定例会議を開会いたします。 

本日の出席委員数は定足数に達しておりますの

で、会議は成立しておりますことを、ご報告い

たします。なお、会議録の署名委員は、規則に

よりまして、田川委員、河合委員を指名いたし

ます。 教育長活動報告をご覧ください。 

 主な報告につきましてお話しさせていただき

ます。 

 １学期の締めくくりということで、７月５日

に校長会、７月１５日に教頭会に出席しました。

７月２０日は終業式で、各小中学校長から無事

に１学期を終えたことの報告がございました。

７月２１日には、学校保健会総会が行われ、３

年ぶりに対面の会議を行いました。医師、薬剤

師、学校園や給食などの関係者が集まり、１年

間の活動方針を確認いたしました。７月２６日

の就学支援委員会にて、委員の委嘱任命を行い、

活動のお願いとご挨拶をいたしました。その他

各種会議に出席しております。 

 主な報告につきましては、以上でございます。 

 ただいまの報告につきまして、ご質問等ござ

いませんでしょうか。 

 それでは他にご質問等がないようですので、

本日は議案等の案件がございません。 

 これをもちまして、本日の教育委員会定例会

議を閉会いたします。 

                  以上 

 

 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証す

るため、署名する。 

  教育委員会教育長 

 

 

 教育委員会 委員 

 

 

  教育委員会 委員 

 

 

  教育委員会事務局職員 


